

Der CDU Ortsverband Adenstedt hat, wie in jedem Jahr, auch dieses Jahr wieder seine Stroh puppen (Vater und Tochter) aufgestellt. Diese sollen die Autofahrer darauf aufmerksam machen, dass ab dem 05. September unsere Erstklässler auf den Straßen unterwegs sind und Sie zur Vorsicht mahnen, langsam das Dorf zu durchqueren und achtsam zu sein.



Die CDU wünscht allen Erstklässlern einen guten Start in das Schulleben und allen Schülern "Viel Erfolg" im neuen Schuljahr. Der CDU Ortsverband mahnt aber auch mit dem Schild "Unsere Schule bleibt im Dorf" die Gemeindeverwaltung und die Politiker, von einer evtl. geplanten Schulschließung der Grundschule Adenstedt im Jahr 2018 abzusehen.